

1971

fiel

Die letzte Generalversammlung ~~fiel~~ auf den 14.01.71. Ein Lob allen aktiven Mitgliedern für ihr vollständiges Erscheinen. Auf dem Programm standen interessante Themen.

Punkt I: Bahnfahrt unseres Dirigenten erbeten. Es wurde von allen Anwesenden einstimmig akzeptiert.

Punkt II: Regelabend aller aktiven Mitglieder. Es war ein angenehmer Abend, leider konnten nicht alle daran teilnehmen.

Punkt III: Altenkaffee mit Verlosung. Für den Altenkaffee hielten wir den 14. März fest. Auch wurde für Überraschungen gesorgt. Alle Geladenen konnten an einer Verlosung teilnehmen und wurden mit einem lustigen Einakter unterhalten. Zwischen durch wurden Lieder vorgetragen. Wir können den Nachmittag wiederum als gelungen berechnen und werden ihn sicherlich ständig wiederholen.

Punkt IV: Räcilienfest in Bramsche. Nur hieß es für den Chor fleißig proben für das Räcilienfest in Bramsche am 25. April. Es wurden die Lieder: Yesterday und Ryrie vorgetragen.

Der alljährige Maigang wurde in diesem Jahr mit dem Chor Vorden gemeinsam unternommen. Das alljährige gemütliche Beisammensein unseres Chores war am 30. Oktober. Durch die musikalischen Einlagen des Chores und den rhythmischen Klängen der Tausmann's können

wir es wieder als einen gelungenen Abend bereichern, der alle Freunde der Musik zusammenbrachte.

Am Volkstrauertag beteiligten sich die Sangesmitglieder am Feierstunde am Ehrenmal der Toten.

Als besondere Ehre dürfen wir es bereichern das der Chor Bieste zum 100 j. Jubiläum ins Rulle eingeladen wurde (20. Juni). Natürlich sind wir der freundlichen Einladung gefolgt. Wir haben mit den Liedern: „Bald prangt der Morgen zu verkünden“ und „Da droben auf jenem Berge“, an den Feierstunden teilgenommen.

Schriftführerin: Hedwig Stein Kamp